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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA 

SUPERIOR  

El 25 de noviembre de 2011 a las 12:00 horas tuvo lugar, en segunda 

convocatoria, una Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior, con la 

asistencia de: 

 

Mª Amparo Aznar Ballester 

Jesús Bescós Cano 

Rosa María Carro Salas 

Manuel Cervera Goy 

Gema Fernández Torres 

María José García-Gutiérrez Valía 

Antonio García Sevilla 

Javier Garrido Salas 

Bernadetta Gawlik Dagmara 

Francisco Javier Gómez Arribas 

Héctor Ibarra Eztala 

Luis Fernando Lago Fernández 

Jorge López de Vergara Méndez 

José Antonio Macías Iglesias 

Gonzalo Martínez Muñoz 

María Luisa Moreno Castro 

Roberto Moriyón Salomon 

Javier Ortega García 

Eduardo Pérez Pérez 

Estrella Pulido Cañabate 

Francisco de Borja Rodríguez Ortíz 

Carmen Ruiz-Rivas 

Manuel Sánchez-Montañés Isla 

Eduardo Serrano Jerez 

Alberto Suárez González 

Pablo Varona Martínez 

 

Excusan su asistencia a esta junta: 

 

Borja Alcedo Moreno 

Fernando Casani Fernández de Navarrete 

José María Martínez Sánchez 

María Antonia Tenllado Muñoz 

 

Con el siguiente Orden del Día: 

1.-   Aprobación del acta de la sesión anterior. 

 Se aprueba por asentimiento el acta de Junta de Centro Ordinaria del 

pasado 26/10/2011. 

2.-   Informe de la Directora. 
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 La Directora agradece a todos los miembros de JC que han 

colaborado y asistido durante todos estos años a las sesiones. 

Comenta que ésta que se celebra será la última JC con la actual 

composición, ya que el 28 de noviembre será la proclamación de 

miembros electos. Por tanto, en la próxima JC, ya en enero se llevará 

a cabo una sesión extraordinaria de constitución de la nueva JC y, a 

continuación, la JC ordinaria ya con los nuevos miembros. 

 Informa sobre los estudiantes que han resultados elegidos en las 

últimas elecciones a Delegados de Titulación: Sandra Cuevas López 

(Ingeniería Informática y Grado en Ingeniería Informática) Carlos 

Moreno López (Ingeniería de Telecomunicación y Grado en ITST), y 

Antonio F. García Sevilla (Plan Conjunto y Doble Grado). 

 Informa sobre el Acto de Graduación de la decimosexta promoción de 

Ingeniería Informática, quinta promoción de Ingeniería de 

Telecomunicación, y quinta promoción del Plan Conjunto. El acto se 

celebrará el próximo 1 de diciembre de 2011 a las 18:00 en el Salón 

de Actos de la EPS. Anima a todos a acudir al evento. 

3.-   Cuestiones de Profesorado. 

 Departamento II 

o Propuesta y aprobación, si procede, de Manuel Alfonseca como 

Profesor Honorario del Departamento II 

 Se aprueba por asentimiento. 

o Propuesta y aprobación, si procede, del cambio de adscripción 

del Profesor ATP Antonio Carlos Fernández de la plaza de 

código PO0251-B (CU) a la plaza de código PO5016-B (AyDr). 

 Se aprueba por asentimiento. 

 Departamento TEC 

o Se informa del siguiente punto: 
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 El profesor Fabiano Baroni, ha renunciado a su contrato, 

por tanto ha causado baja y queda disponible una plaza 

vacante de Ayudante. 

o Propuesta y aprobación, si procede, de la solicitud de 

convocatoria de una plaza de Ayudante Doctor en el área de 

ATC con código PO1030-A (procedente de la baja del profesor 

Víctor López Álvarez) con el siguiente perfil docente e 

investigador: Docencia en las asignaturas impartidas por el 

Dpto. en el área de Arquitectura y Tecnología de 

Computadores. Investigación en temas de ayuda a personas 

con discapacidad auditiva. 

 Eduardo Serrano manifiesta que el hecho de que esta 

plaza lleve asociado un perfil investigador tan específico 

no es lo habitual en la EPS, haciendo constar que esta 

no es la línea de actuación habitual marcada por la 

Escuela. 

 Al pedir la aprobación por asentimiento, se solicita 

votación. Los resultados de la votación fueron los 

siguientes: 8 votos a favor, 0 en contra y 11 

abstenciones.  

 A la vista de los resultados, se aprueba por 

mayoría de votos a favor. 

o Propuesta y aprobación, si procede, de la solicitud para la 

puesta en marcha administrativa para la petición de cara al 

próximo curso (2012-2013) de una Comisión de Servicio en el 

área de TSC sobre la plaza de Titular con código PO0982-A. 

 Se aprueba por asentimiento. 

o Propuesta y aprobación, si procede, de la solicitud de 

transformación de la plaza de Contratado Doctor en el área de 

TSC con código PO1331-A a Titular de Universidad. El código 
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corresponde a la plaza ocupada actualmente por el Dr. José 

Luis Masa Campos. 

 Composición del Tribunal propuesto por el CD TEC: 

 Presidente Titular: Javier Ortega García (CU, 

UAM). 

 Secretario Titular: Jorge A. Ruiz Cruz (TU, UAM). 

 Presidente Suplente: Jesús M. Rebollar Machain 

(CU, Univ. Politécnica de Madrid). 

 Secretario Suplente: José María Martínez (TU, 

UAM). 

 Vocal 3º Suplente: Belén Galocha Iragüen (TU, 

Univ. Politécnica de Madrid). 

 Composición del Tribunal propuesto por la JC: 

 Vocal 1º Titular: Manuel Sierra Pérez (CU, Univ. 

Politécnica de Madrid). 

 Vocal 2º Titular: Eva Rajo Iglesias (TU, Univ. 

Carlos III de Madrid). 

 Vocal 3º Titular: María Vera Isasa (TU, Univ. 

Vigo). 

 Vocal 1º Suplente: Jose A. Encinar Garcinuño 

(CU, Univ. Politécnica de Madrid). 

 Vocal 2º Suplente: Daniel Segovia Vargas (TU, 

Univ. Carlos III de Madrid). 

 Se aprueban por asentimiento, tanto la solicitud como la 

composición del tribunal. 

4.-   Cuestiones de Calidad e Innovación Docente. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 
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o La semana próxima se convocará la Comisión de Seguimiento 

de la titulación II para tratar la oferta de optativas del Grado de 

Ingeniería Informática. Antonio Sevilla pide que se incluya 

algún representante del Doble Grado en la Comisión de 

Seguimiento de II.  

o Ya están disponibles los indicadores del curso pasado a través 

de la plataforma ISOTools, por lo que los coordinadores de 

titulación, junto con las Comisiones de seguimiento 

correspondientes, deben empezar a elaborar los informes de 

seguimiento y planes de mejora. 

o La ACAP hará una evaluación externa de los títulos con 

carácter bianual. Durante este curso, aún sin fecha fija, se 

empezará con el Grado de II (incluyendo el doble grado). El 

próximo curso se evaluará el Grado en ITST. 

o Siguiendo una de las líneas del plan estratégico, se está 

empezando a estudiar cómo implantar el grado bilingüe a partir 

del curso que viene. El objetivo marcado es que los estudiantes 

puedan cursar 120 ECTS en inglés. En principio, no sería 

necesario hacer un Modifica del título a tal efecto, ya que el 

actual Verifica ya incluye que la docencia se realizará en 

español e inglés.  

o Se han recibido quejas de los estudiantes por la falta de 

coordinación y la carga de trabajo en algunas de las 

asignaturas de 3ro del Grado en II. Se hablará con los 

coordinadores. 

o Analizando los resultados parciales de rendimiento de este 

curso en la evaluación continua para la asignatura Circuitos 

Electrónicos de 2º curso del Grado en II, se ha observado que 

sigue teniendo un porcentaje de aprobados muy bajo (menor 

del 10%). El pasado curso el rendimiento fue de un 23% de 
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aprobados entre las convocatorias ordinaria y extraordinaria. 

Se hablará con los responsables de la materia sobre este tema. 

5.-   Cuestiones de Nuevas Enseñanzas y Posgrado. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de los siguientes Cursos de 

Formación Continua:  

o Auditoría y Control de los Sistemas de Información. 

o Derecho de las TIC.  

o Buen Gobierno de los Sistemas de Información.  

o Seguridad de la Información. 

o Se aprueban por asentimiento. 

 Propuesta y aprobación, si procede, de la solicitud del nuevo Máster 

de Investigación de la EPS. 

o La Directora hace constar el esfuerzo, llevado a cabo por los 

dos departamentos de la EPS, para la convergencia en este 

nuevo máster. Posteriormente, se abre un turno de debate en 

el que se manifiestan distintas opiniones sobre la solicitud 

presentada. 

o Se propone a aprobación el documento presentado pero 

dejando pendientes los siguientes temas: título del master, 

coordinador, carácter del máster. 

o Se aprueba por asentimiento. 

6.-   Cuestiones de Ordenación Académica. 

7.-   Cuestiones de Estudiantes. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Terminada la segunda ronda de Permanencias de estudiantes 

de licenciaturas, ingenierías y posgrado. 
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o Realizada la fase de selección de equipos para SWERC. 

Participaron más de 20 estudiantes. Tras 4 horas de 

programación rápida, se seleccionaron los 3 mejores equipos.                

o Resumen de actividades recientes organizadas por estudiantes 

en la EPS: 

 “Desarrollo PHP CON WebMatrix”, organizado por 

UAM.Net. 

  “Ingenieros Emprendedores”, organizado por: 

DotNetClub UAM y CIADE. 

o La semana pasada se celebró la “XXXV Asamblea General de 

RITSI” (en EPS) y “I Jornada Estatal RITSI DE Estudiantes DE 

Ingenierías en Informática” (en la Universidad de Alcalá), 

organizado por estudiantes de la EPS (Borja Andrino: 

presidente de RITSI). 

o El ayuntamiento de Madrid ha cedido gratuitamente espacios 

para trabajo en grupo sobre temas TIC. Tienen salas 

polivalentes equipadas para ello en la Casa de Baños, en la 

calle Bravo Murillo de Madrid. 

o Próxima reunión de la Comisión de Extensión del Rectorado 

para hablar, entre otros temas, sobre el Servicio de Deportes 

de la UAM, la Corrala y actividades varias a celebrar en el 

2012. 

o Próxima reunión de la Comisión de Estudiantes del Rectorado 

para tratar distintos temas, entre ellos la nueva normativa de 

evaluación. 

8.-   Cuestiones de Relaciones Externas. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Relaciones Internacionales: 
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 Ayer se celebró una comisión de RRII en el Rectorado. 

Los temas más importantes que se trataron fueron: 

 Aprobación de la convocatoria Erasmus de 

movilidad de estudiantes para el curso 2012-13, 

que como novedad exige a los estudiantes que 

acrediten un nivel de idiomas. A los estudiantes 

que vayan fuera se les va a incorporar un seguro 

de repatriación, para cubrir imprevistos tales 

como enfermedades graves que requieran 

trasladar al estudiante a España. Las ayudas 

económicas se vuelven a reducir este año (250 

€). 

 Fernando Santos Lorenzo, estudiante de la 

titulación conjunta de Informática y Matemáticas, 

ha sido ganador del premio nacional Erasmus 

2011 que galardona a los estudiantes que hayan 

tenido un mejor rendimiento durante su estancia 

en el extranjero. 

 La universidad está firmando acuerdos con 

universidades rusas, incluyendo la Lomonosov. 

 La UAM se incorpora al reducido conjunto de 

universidades que recibirá becarios brasileños 

para hacer estudios fuera de Brasil. 

 La Boston University visitó la EPS, y están 

interesados en enviar estudiantes. Para ello, es 

necesario ofertar asignaturas en inglés. 

 Recordar a los estudiantes que el plazo de solicitud de 

las convocatorias CEAL y Convenios Internacionales 

termina hoy. 
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 Se sigue negociando con la Escuela Politécnica del 

Ejército de Ecuador (ESPE) para traer estudiantes de 

posgrado. 

o Relaciones con Empresas: 

 El Parque Científico de Madrid ha abierto un concurso 

para Emprendedores. 

 Indra ha abierto un concurso en el que equipos de 

estudiantes den solución a proyectos. 

 Se están analizando los datos de las encuestas que se 

realizaron internamente a los estudiantes de Prácticas 

en Empresa. En general, los estudiantes están 

contentos con las Prácticas. 

 Se va a crear un grupo de trabajo en el Rectorado para 

estudiar las becas COIE (becarios de las peceras, ORI, 

OIE, biblioteca, etc.). 

o Promoción 

 Se sigue madurando la idea de la Olimpiada. En 

Bachillerato existe una asignatura optativa que se llama 

"Tecnologías de la Información y la Comunicación", que 

podría servir de base, aunque no se enseña 

programación. 

9.-  Cuestiones de Asuntos Económicos e Infraestructura. 

 Se informó sobre los siguientes puntos: 

o Mejoras de electrificación (aulas 2 y 3): puntos de conexión de 

las mesas, y también en la zona de microondas y comedor de 

estudiantes. 

o Se están instalando 3 pantallas (dos en el edificio A y una en el 

C) para proyectar información de todo tipo, aunque inicialmente 

se pensó en poner información principalmente de investigación. 
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Ahora están en pruebas, y se estudiará cómo se gestionarán y 

qué tipo de contenidos se proyectarán. 

 En este punto informativo, Pablo Varona, Subdirector de 

Investigación, añade que además de noticias generales 

de investigación, las pantallas están también pensadas 

para difundir información de investigación de los grupos 

de la EPS. Se ha enviado una petición a los 

responsables de los grupos para que envíen una 

presentación en power point para mostrar datos de 

investigación de cada grupo. 

10.- Cuestiones de Investigación. 

 Se informó sobre el siguiente punto: 

o Cuatro solicitantes de la EPS han obtenido la beca de 

investigación del ministerio. 

11.- Otros asuntos. 

12.- Ruegos y preguntas. 

 Eduardo Serrano agradece a los estudiantes su grado de involucración 

en las últimas elecciones de representantes a consejo de 

departamento a raíz de las reclamaciones efectuadas.  

 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión a las 13:48. 

 

Vº Bº Directora      Firma del Secretario 

 

 

Fdo. Estrella Pulido Cañabate   Fdo. José Antonio Macías Iglesias 


